



. NUEVAS MEDIDAS LIBERALIZADORAS EN EL SECTOR DEL GAS NATURAL

GAS NATURAL SDG CONSIDERA QUE ELIMINAN LA INCERTIDUMBRE Y FAVORECEN EL CRECIMIENTO EN UN ESCENARIO DE ESTABILIDAD

. El Grupo Gas Natural considera que las medidas aprobadas hoy por el Gobierno permiten avanzar y profundizar en la liberalización del sector del gas natural, eliminan el clima de incertidumbre que se había creado en los últimos meses y, por lo tanto, garantizan que el Grupo gasista continúe desarrollando sus planes de crecimiento y expansión, en un escenario de estabilidad.

Desde el primer momento, el Grupo Gas Natural ha apoyado el proceso de liberalización del sector, ya que aporta ventajas para todas las empresas y usuarios de esta energía, y además está permitiendo aflorar las ventajas competitivas de este grupo multinacional español. En este sentido, el Grupo valora como una oportunidad las medidas anunciadas hoy por el Gobierno, que profundizan y aceleran el proceso de liberalización, y establecen un marco de mayor confianza y certidumbre.

Este marco legal facilitará la entrada de competencia en el mercado gasista español, aunque es necesario que los operadores gasistas nacionales e internacionales que deseen entrar en el mercado español tomen ahora la iniciativa y asuman el riesgo empresarial que supone una actividad económica de las características propias del sector del gas.

El nuevo calendario previsto por el Gobierno para que todos los consumidores puedan escoger libremente suministrador (año 2003) supone un fuerte impulso liberalizador en un sector al que ya la OCDE había calificado como el más abierto de la Europa Continental.

Asimismo, el Grupo Gas Natural entiende que la asignación, hasta el 1 de enero del año 2004, de un 25% del contrato actual de gas argelino al mercado de las comercializadoras, constituye una medida que favorece la competencia, porque permite ya desde ahora a los nuevos operadores preparar sus planes de aprovisionamiento de gas natural a medio y largo plazo.



Del mismo modo, la cuota máxima señalada del 70% para aprovisionamientos realizados directamente a partir de enero del 2004, que no incluye los destinados a consumos propios ni a generación de electricidad del Grupo Repsol y el Grupo Gas Natural, hace compatible la entrada de nuevos operadores en el mercado español con el crecimiento previsto del Grupo Gas Natural.

En relación al nuevo sistema de cálculo de peajes y cánones aplicables a uso de las infraestructuras por parte de terceros, que empezará a aplicarse a partir del 1 de enero de 2001, el Grupo Gas Natural entiende que contribuirá también a fijar un marco positivo de estabilidad y certidumbre para poder desarrollar las importantes inversiones que todavía requiere la incipiente gasificación del país.

El Grupo Gas Natural valora positivamente el apoyo del Gobierno al proyecto, anunciado en la última Junta de Accionistas, de salida a bolsa de una nueva sociedad de infraestructuras gasistas, que se gestionará de forma autónoma e independiente de Gas Natural SDG, y en la que esta sociedad y sus actuales accionistas de control tendrán un máximo del 35%.

UN LÍDER EN MERCADOS EN CRECIMIENTO

El Grupo Gas Natural mantiene el objetivo de doblar los resultados del Grupo durante el próximo quinquenio.

En España, donde el consumo de gas natural se habrá multiplicado por 2,5 en el año 2010, existe un gran potencial de crecimiento para el Grupo Gas Natural, debido, básicamente, al aumento continuo de usuarios en todos los sectores, a la progresiva extensión de la red de gasoductos y al incremento previsto del volumen de gas natural destinado a la generación de electricidad.

Sólo éste último año, y gracias al esfuerzo inversor y de gestión de este Grupo, más de 1 millón de personas en España han elegido ser nuevos usuarios de esta energía. Además, el Grupo Gas Natural es hoy el primer operador en el mercado de distribución de Latinoamérica, con más de 3.100.000 clientes en las capitales y principales polos industriales de Argentina, Colombia, Brasil y México.

La solidez del Grupo Gas Natural, su potencial de crecimiento y su alta rentabilidad, siguen siendo sus principales características y, a la vez, garantías de su desarrollo futuro. Gracias a la confianza y al apoyo de todos nuestros accionistas, el Grupo Gas Natural ostenta una destacada posición de dinamismo, rentabilidad, liderazgo y reconocimiento internacional, que le ha permitido ser valorado por expertos independientes como uno de los tres mejores grupos energéticos del mundo.

Barcelona, 23 de junio de 2000
